



最年少

- ・里帰り出産のための4月から6月中旬までの短期間でしたが、やしま幼稚園の先生方には大変よくしていただき感謝の気持ちでいっぱいです。友だちと関わる姿や、一緒に行動を共にする姿、前の園での運動会ではいつも泣いて動かずにいましたが、泣かずに最後までいたので成長を感じることができました。
- ・家では練習の内容を色々見させてくれていたものの、本番では緊張なのかな?のか微動だにせず、それがとてもうちの子らしくて思わず笑ってしまいました。でも、家で教えてくれるダンスや動きなどから先生方が楽しく上手に教えて下さっているんだということは分かりますし、とても楽しい運動会でした！
- ・初めての運動会で楽しそうに体操やお遊戯をしている子どもを見て、涙が出そうになりました。練習ではできても、本番は泣いて、座り込んだり、最悪私たちの方に走って来るかもしれないと思っていましたが、そんなことはなく、「ママ～！」と手を振りながら、友だちと笑顔で参加できた事とても嬉しく思います。
- ・行進からいろいろ体操そして「一歩二歩さんぽ」のお遊戯、とても上手にできました！！初めての運動会だったので、泣いてしまうかな?どうかな?と思っていましたが、泣くことなく堂々としていました。来年はどんな姿を見せててくれるのか今からとても楽しみです。
- ・家族全員とても楽しみにしていた初の運動。どんなことをするのだろう、泣かずにちゃんとできるのか、とてもドキドキワクワクでした。何日も前から「今日はねー、うさぎさんびょんびょんしたでー」や「みつきーまんまーみつきーまんまー♪」など家でも自分なりにちょっと練習していました。本番では、友だちと音楽に合わせて一生懸命踊って本当に頑張っていたと思います。完璧でないところがまた可愛くて良かったです。楽しそうにジャンプしたりクルクル回ったり、こちらまで笑顔になり元気をもらいました。

